

# NEWSPAPER

## Kodim 0709/Kebumen Gelar Kegiatan Program KB Kesehatan Semester II Tahun 2022

Nurfaizin - [KEBUMEN.NEWSPAPER.CO.ID](http://KEBUMEN.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 28, 2022 - 12:21



*Kodim 0709/Kebumen menggelar kegiatan Program KB KES Semester II Tahun 2022 dengan Tema "TNI AD BERSAMA RAKYAT WUJUDKAN KELUARGA SEHAT UNTUK INDONESIA KUAT"*

KEBUMEN - Kodim 0709/Kebumen menggelar kegiatan Program KB KES Semester II Tahun 2022 dengan Tema "TNI AD BERSAMA RAKYAT

WUJUDKAN KELUARGA SEHAT UNTUK INDONESIA KUAT” Kegiatan yang diselenggarakan bertempat di Poskes Kodim 0709/ Kebumen Jl. Lingkar Selatan Desa Adikarso, kec. Kebumen, Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah, Rabu (28/09/2022.)

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh, Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kabid PPKB Kabupaten Kebumen dr. Aris Eko Sulistiyono M.M., Subkor Bidang KB Sutarso S.H, M.M., Staf PPKB Nurjaman S.K, M.M, Staf PPKB Baruanas, Staf PPKB M.Anas Fuadi, PLKB Sri Rohani, Staf PLKB Amanat, Para Perwira Staf dan jajaran Danramil Kodim 0709/ Kebumen Serta Ibu-ibu para peserta aseptor KB Wilayah Kabupaten Kebumen.



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri., S.I.P pada Sambutan Kegiatan KB Kesehatan Kodim 0709/ Kebumen mengatakan,” Saya menyambut baik dan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. Terlebih, tujuan awal program KB adalah, membentuk keluarga kecil sesuai dengan kekuatan sosial ekonomi suatu keluarga dengan cara pengaturan kelahiran anak, agar diperoleh suatu keluarga bahagia dan sejahtera yang dapat memenuhi kebutuhan hidupnya.” Ucap Nya

Lebih lanjut Dandim 0709/Kebumen mengatakan "Permasalahan dan tantangan yang berkaitan dengan kependudukan dan KB saat ini sudah sangat mengkhawatirkan. Berbagai masalah kependudukan akan sangat mempengaruhi kinerja pembangunan antara lain pemenuhan kebutuhan dasar seperti Sandang, Pangan dan Papan juga pemenuhan lapangan pekerjaan khususnya bagi kelompok usia muda, pemenuhan kesehatan serta pendidikan, Khusus nya." Ungkap nya.

Hal ini apabila tidak ditangani secara tepat akan memunculkan permasalahan ketahanan bangsa dimana ketahanan nasional sangat didukung oleh sumberdaya masyarakatnya yang kuat, baik fisik. mental dan ideologinya, untuk itulah Kodim 0709/Kbm selaku Satkowil pembina dan bertanggung jawab

terhadap ketahanan wilayah binaannya sangat perlu berpartisipasi dalam pembangunan kependudukan di Kabupaten Kebumen.

Komitmen TNI khususnya Kodim 0709/Kbm terhadap masalah kependudukan tetap akan kami jaga. Komitmen tersebut tidak pernah luntur, bahkan ketika program KB mengalami masa yang tidak menguntungkan pada saat awal pelaksanaan otonomi daerah (tahun 2000 s/d tahun 2004), masa transisi dalam menjalani era otonomi, program KB mengalami masa sulit, tanpa kepastian. Dalam kondisi seperti itu Kodim 0709/Kbm tetap tampil sebagai mitra utama Kabupaten Kebumen dalam menegakkan kampanye keluarga kecil melalui Pelayanan KB dalam rangka TNI Manunggal Bangsa Kencana Kesehatan Terpadu Tahun 2022.

Dandim 0709/Kebumen menambahkan "Dampak dari semua Kegiatan Pelayanan KB dalam rangka TNI Manunggal Bangsa Kencana Kesehatan Terpadu Tahun 2022 ini adalah keberhasilan dalam meningkatkan cakupan pelayanan KB. Upaya optimalisasi kerjasama BKKBN dengan Kodim 0709/Kbm hasilnya terbukti sangat memuaskan dan hasilnya benar-benar dapat memberi kontribusi terhadap penurunan fertilitas dan kesejahteraan moril masyarakat. Saya mengajak kepada seluruh masyarakat Kebumen semboyan "Dua Anak Cukup" mari kita praktekan secara nyata terutama untuk para pasangan baru sehingga manajemen keluarga sejahtera dapat tercapai yang tentunya sangat diharapkan kita semua, sehingga dari keluarga yang sejahtera diharapkan ketahanan bangsa ini akan selalu kuat dalam menghadapi tantangan zaman yang semakin kompleks." pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen